
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 26 GENNAIO 2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventisei del mese di gennaio, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 23 

dicembre 2020 e ss.ii., ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dal Coll. Prof. Amm.vo Silvana Carta. 

Il Segretario su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO  A 

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE  A 

7. RUGGIERO GUGLIELMO P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 8 2 

Il Totale dei presenti è pari a OTTO (assenti Buonpasso e Lupo). 

VERBALE N. 16/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:36 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Dentici, Di Vincenti e Sinopoli. 

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario dà lettura del verbale n. 15 del 25/01/2021. 

Alle ore 9:38 entra il Cons. Buonpasso. 

Alle ore 9:43 entra il Cons. Lupo. 

Al termine della lettura del verbale, il Presidente legge l’avviso del Comune di Palermo relativo 

alla presentazione delle richieste dell’Assegno di maternità e dell’Assegno nucleo familiare anno 

2020 con relativa scadenza. 

V.P. Schiera: invitato dal Presidente ad interviene, fa delle precisazioni in merito all’avviso letto 

relativo all’erogazione dell’assegno nucleo familiare e dell’assegno di maternità anno 2020. 

Il Presidente, al termine del comunicato, procede con i lavori d’aula e scorre il punto 3 

dell’O.D.G. alla lettera h) relativo alla mozione a firma del Cons. Ruggiero avente ad oggetto 

“Reinstallazione di n. 2 pali dismessi in Via Sunseri 27 e 29 (prot.785/regint). 

Il Segretario dà lettura del documento. 

Cons. Ruggiero: illustra la mozione che si aggiunge alle altre già presentate avente la medesima 

tematica dei pali di illuminazione dismessi per motivi di sicurezza e non reinstallati; la Via Sunseri 

è una strada con molte criticità, quali il manto stradale dissestato, il cordolo non sicuro creato per il 

passaggio dei pedoni, cui si aggiunge la mancanza di illuminazione pubblica; è opportuno 

sollecitare il Settore Infrastrutture e l’AMG per mettere in sicurezza questo tratto di strada. 

Tuzzolino: favorevole alla mozione, aggiunge che è necessario continuare con il lavoro fatto dal 

Consiglio per migliorare il quartiere e sarebbe opportuno intervenire su tutte le criticità della 

strada. 

Alle ore 10:03 esce il Cons. Dentici. 

Buonpasso: favorevole alla mozione, la via è molto trafficata, nelle adiacenze ci sono dei 

residence, una scuola e un supermercato; auspica che l’anno in corso sia proficuo per risolvere tali 

problemi, i cittadini non possono continuare a subire queste difficoltà; anticipa che ha presentato 

delle mozioni che riguardano sempre la dismissione dei pali di illuminazione non ripristati. 

Di Vincenti: la Via Sunseri è una via di collegamento tra la via La Loggia ed il Corso Calatafimi, 

come detto dal Collega Buonpasso, nelle vicinanze ci sono residence, una scuola e un 

supermercato ed è pertanto fondamentale per la sicurezza che i pali dismessi siano ripristinati in 

quanto la strada è diventata pericolosa per i pedoni e gli automobilisti. 

V.P. Schiera: favorevole alla mozione, è una via quasi centrale della nostra Circoscrizione vista la 

presenza di una scuola e di un supermercato; la mancanza dei pali di illuminazione crea pericolo 

per coloro che l’attraversano ed è pertanto necessario provvedere al loro ripristino. 

Lupo: condivide quanto detto dai colleghi, la via in argomento è una via di collegamento molto 

trafficata. 

Buccola: si dichiara favorevole alla mozione. 

Sinopoli: favorevole alla mozione, condivide quanto detto dai colleghi e ribadisce il suo sostegno 

a questo importante problema dovuto al mancato ripristino dei pali dismessi. 

Il Presidente: prima di porre in votazione la mozione sostituisce il Cons. Dentici assente con il 

Cons. Buonpasso nella carica di scrutatore, quindi, alle ore 10:10 pone in votazione per appello 

nominale la mozione trattata il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti  09 

Assenti                   01 (Cons. Dentici) 

Favorevoli              09  

Astenuti                  00 

Contrari                  00 

La Mozione iscritta al punto 3 dell’O.D.G. lettera “h” a firma del Cons. Ruggiero avente per 

oggetto “Reinstallazione di n. 2 pali dismessi in Via Sunseri 27 e 29 (prot.785/regint) è 

approvata all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente dà spazio alle comunicazioni. 

Lupo: comunica che non è stato espletato l’intervento in Via Altofonte altezza strada Vicinale 



Badami relativo alla rimozione dei rifiuti ingombranti, sottolinea che da circa due mesi si attende 

l’intervento; chiede notizie in merito ed i tempi di attesa. 

Presidente: risponde che non ha notizie certe in merito, ma ritiene che i responsabili del settore 

siano a conoscenza del problema; si attende l’intervento non appena sarà disponibile la pala 

meccanica che verrà espletato nelle ore notturne. 

Lupo: comunica ancora che alcuni residenti della Via Dirillo lamentano la mancanza di 

illuminazione, chiede notizie in merito. 

Presidente: risponde che su propria segnalazione è stato effettuato un intervento che ha 

ripristinato l’intero impianto, ma ieri sera l’impianto si è nuovamente guastato; ha pertanto 

provveduto ad inviare una ulteriore segnalazione; presume che nei prossimi giorni si interverrà; 

inoltre è a conoscenza di altri problemi di illuminazione in Via Cartiera Grande e Via Molara, 

pertanto presume sia un problema riferito all’intera area. 

Buonpasso: chiede un sollecito per lo svuotamento dei cestini in Via Pitré. 

Presidente: chiede se si tratta del tratto a monte e chiede l’invio di foto per effettuare la 

segnalazione. 

Buonpasso: risponde affermativamente e che provvederà all’invio delle foto. 

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:16 dichiara chiusa la seduta e dà 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 
 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro            Moncada Silvio 

   

 


		2021-01-27T10:25:18+0100
	Silvio Moncada


		2021-01-27T13:39:17+0100
	Marco Conigliaro




